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令和５年度の活動を振り返って

会長 黒宮 昇
新型コロナウイルスが５類へ移行されることを踏まえ、 年ぶりに対面

での定期総会を開催し事業報告と共に会員各位のご意見を直接聞くことが
できました。

特別行事では、事務所や廊下の床下に湿気予防のコンクリートを打設し床板を交換、３
台の空調機器を交換、窓ガラスの飛散防止シート設置・排煙窓の修理、自治会館周りの樹
木の剪定、折りたたみパイプ椅子を５０脚購入しました。４年ぶりに開催したふれあい祭
では初日 名程の子供達とハロウィンパーティーで賑やかに過ごし、 日目には野菜販売、
模擬店は好評で午前中で完売してしまう程でしたが、フリーマーケット及び演芸会は出店
者や観客が少なく今後に課題を残しました。その一方、開催準備のテント張りと片付けに
１０数名の方が名乗りを挙げていただき大変助かりました。

又新たに、理事・班長等の「役員札」を配布、セキュリティーの観点から強制ではあり
ませんが設置をお願いしました。

旧千城台第一県営住宅が解体されシート養生が施されていますが、敷地内利用について
自治会としても要望活動を行う考えです。ご意見をお聞かせください。

能登半島地震でも地域コミュニティなどの「共助」の重要性が指摘されています。ラジ
オ体操の継続、第２第４土曜日の防犯パトロール、青パト運行、ごみゼロ運動や公園の花
植え、自治会館での各部各サークル活動、無事ですカードによる安否確認訓練の実施によ
り、自治会のスローガン『互いに気くばり築こう住みよい東町』の実現が重要と考えます。
会員各位のご協力を宜しくお願い致します。

自治会活動の３年間を振り返って

副会長 町田みどり
この度、副会長として自治会活動に参加し役員の方々の協調性と熱意に

驚かされました。柔軟で実行力のある会長のもと、新しい試みが次々なさ
れています。

又、市長との懇談会や区主催の“まちづくり交流会”などに参加してみますと、東町自治
会は組織がしっかりしていて未来があると実感しました。会員の方々の積極的なご協力が
あるからです。

クラブやサークルで賑わっている会館ですが、子育て世代の方がもっと集まれる所にな
れればと役員会でも話し合っています。



３年間を振り返って
副会長 萩原 みゆき

３年間を振り返れば、コロナ禍の真っ只中、緊急事態宣言が発令され全て
の行事・活動が中止になり、どうしたら良いのか試行錯誤しながらのスター
トでした。感染予防対策をしながら少しずつ活動ができるようになり、少子

高齢化が進む中、若い世代に焦点をあてた「ハロウィンパーティー」は大盛況で開催する
事ができました。親子で楽しんでいる姿がとても微笑ましく、もっと若い方々が気軽に参
加でき活躍できる場があればと感じております。
保安管理部を担当させて頂き、防犯パトロール、青パト運行とご協力ありがとうござい
ました。青パト運行の協力者が年々減少する中、土日の運行を実施、又、運行時間帯を固
定せず幅を広げたことで、現在３０名以上の方が協力者として地域の安全をパトロールし
て下さっています。皆様のご尽力に深く感謝致します。
役員を通し多くの方々と交流する事ができ、楽しく３年間を過ごすことができました。
執行部の方々、会員の皆様には様々と支えて頂き心から感謝申し上げます。

集団資源物回収事業が千葉市より表彰されました

毎週火曜日に会員の皆さんにご協力いただいてお
ります『集団資源物回収事業』が千葉市から表彰
されました。
皆さんのご協力に感謝致しますと共に、今後もご
協力お願い致します。

今年度の資源物回収収入は１０６８００円です。
赤い羽根・日本赤十字社に各５００００円ずつ寄
付をし、残金は本会計に繰り入れました。

《集積場所に出された資源物と回収風景》

表彰状をいただきました

撮影日 ２０２４年１月９日
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２０２３年１０月２８日（土） ～第 回ふれあい祭１日目～

たくさんのお子さんが参加してくれました。
工作やゲーム、仮装しての記念撮影を楽しみました

模擬店は好評で午前中
に完売しました

ケーキでちょっと休憩タイム

２０２３年１０月２９日（日） ～第 回ふれあい祭 日目～

年ぶりに開催されたふれあい祭り！
自治会館前では、模擬店で焼きそばやおにぎり・シフォンケーキ・
飲み物等を販売しました。
第 公園会場では、フリーマーケット・朝採り野菜の販売・ゲーム
モルック が行われました。
自治会館ホール会場で開かれた演芸会では、プロの方の歌やダンス、
会員さんの合唱や踊り等が披露されました。

模擬店は好評で午前中

会員さんの合唱や踊り等が披露されました。

若葉区長の柿崎恵司さん

受付会場

ステキな歌声をありがとうございました♪ 演芸会の鑑賞中ステキな歌声をありがとうございました♪



令和 年１月１４日 日 の安否確認訓練の後、自治会館にて避難所開設訓練が実施されました。
当日は、避難者の受け入れ対応の手順確認や、感染防止・プライバシー配慮のためテントの
組み立てとたたみ方の練習。また、防災用品や非常食が備蓄された倉庫の見学を行いました。

災害時には、消防をはじめとする公的な救助・救出も行われますが、
自分を守る「自助」と、地域や身近にいる人同士が助け合う「共助」
がとても重要となってきます。
いざという時に備え、地域ぐるみで防災力を高めていけるといいですね。

参加者受付

テントの組み立て方・たたみ方を学習しました

避難所についての手順確認

日頃の訓練が防災意識を高め
ます

合唱サークルの練習風景 ボランティアさんで公園清掃
キレイになりました♪
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日頃の訓練が防災意識を高めます !!


